

# Une visite pour rompre l'isolement des seniors



En collaboration avec l'association Unis-Cité, la Ville et le CCAS luttent contre l'isolement des seniors.

Des jeunes volontaires âgés de 16 à 25 ans en service civique au sein d'Unis-Cité interviennent au domicile de personnes âgées isolées identifiées par le CCAS. Temps d'échanges, balades, sorties culturelles ou encore jeux de société sont proposés aux seniors pour créer du lien et rompre leur isolement.

Renseignements auprès du CCAS au 02 35 68 93 82.

## **Devenir bénévole pour nos seniors**

L'association Petits Frères des Pauvres lutte contre l'isolement des seniors par des visites de convivialité depuis plus de soixante-quinze ans.

Pour leur permettre de garder un lien social, deux bénévoles de l'association se mobilisent sur le secteur de Grand Quevilly. Ils recherchent d'autres bénévoles pour étendre leur action auprès d'autres personnes âgées isolées. Si vous souhaitez vous investir dans l'association en rendant visite à des seniors isolés, contactez l'association par mail : [saintetiennedurouvray@petitsfreresdespauvres.fr](mailto:saintetiennedurouvray@petitsfreresdespauvres.fr)

Pour plus d'informations, contactez le CCAS au  
02 35 68 93 82.